

Innovación en el Cuidado Domiciliario

Senniors y la Atención Personalizada

Senniors lidera la transformación de los cuidados de salud en el hogar, combinando tecnología avanzada con un enfoque humano para mejorar la vida de las personas mayores y/o dependientes.

En el contexto actual, donde la demanda de atención sanitaria es cada vez mayor y los recursos son limitados, Senniors se posiciona como un referente en la innovación del cuidado de salud en el hogar. La misión de Senniors es clara: permitir que las personas vivan con la mejor salud posible en sus hogares, al tiempo que contribuyen a la sostenibilidad del sistema sanitario. Esto se logra a través de un modelo de atención que integra tecnología de vanguardia con cuidados humanos y personalizados.

Atención personalizada en el hogar para el bienestar de tus seres queridos

El enfoque integral de Senniors centraliza todos los cuidados que

Senniors busca mejorar la vida de las personas mayores y/o dependientes y ofrecer tranquilidad a las familias, que pueden confiar en que sus seres queridos están recibiendo la mejor atención posible en el entorno más cómodo y familiar

una persona puede necesitar en su hogar, asegurando que la atención sea continua y adaptada a las necesidades individuales. Esto no solo reduce la necesidad de hospitalizaciones, sino que también permite mantener autonomía y dignidad durante más tiempo a las personas mayores y/o dependientes. La personalización del cuidado es clave para Senniors, ofreciendo una experiencia única que se ajusta a cada situación particular.

Florence: una herramienta que complementa el enfoque humano de Senniors

En este contexto, la tecnología juega un papel esencial pero equilibrado. Florence, la inteligencia artificial desarrollada por Senniors, apoya este modelo de cuidado al ofrecer herramientas predictivas que permiten anticiparse a posibles complicaciones de salud. Sin embargo, Florence no es el centro del modelo, sino un componente que complementa el enfoque humano, permitiendo un seguimiento más cercano y preciso de cada persona.

Senniors ha construido una sólida red de profesionales de la salud, que incluye a más de 35,000 cuidadores, terapeutas y especialistas médicos. Esta red permite a la empresa ofrecer sus servicios en más de 100 ciudades, brindando atención domiciliaria de alta calidad a miles de familias.

El compromiso de Senniors con la calidad y la cercanía es eviden-



José De Diego Abad y Claudia Gómez Estefan, cofundadores de Senniors

te en cada aspecto de su modelo de atención. La empresa no solo busca mejorar la vida de las personas mayores y/o dependientes, sino también ofrecer tranquilidad a las familias, que pueden confiar en que sus seres queridos están recibiendo la mejor atención posible en el entorno más cómodo y familiar.

Mirando al futuro, Senniors

Florence, la inteligencia artificial desarrollada por Senniors, apoya este modelo de cuidado al ofrecer herramientas predictivas que permiten anticiparse a posibles complicaciones de salud

planea expandir sus servicios a nuevos mercados y seguir desarrollando soluciones que integren tecnología y humanidad en el cuidado domiciliario. Con una sólida base de usuarios satisfechos y un enfoque que combina lo mejor de ambos mundos, Senniors está bien posicionada para liderar la evolución del cuidado de salud en el hogar.



 **Senniors**

Cuidados de calidad en el hogar

Nuestras terapias

- Cuidadores
- Acompañamiento hospitalario
- Plan de cuidados
- Seguimiento
- Terapias especializadas
- Gestión y administración

Llámanos al 911 31 60 92

O visítanos en [senniors.com](https://www.senniors.com)